
【22_343思考系メルマガ】ビギナー時代にやっておくと良い事

〇〇さん

こんにちは！クロガキ（クロ）です。

週末ですので、今日はまた少しブレイクトーク的な内容で行こうかと思います（笑）

▼質問はコチラ▼
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これも、時折イベントで会った方や、ZOOMなどをやった時にちょくちょく聞かれることなのですが

僕が始めたばかりのころに「これを最初にやっておけば、今きっともっと成長が早かっただろう

なぁ」

と思う事は、実際幾つかあります。

その中でも「これだ」と思う事は、『人が “こうしてみなよ” と言っていたことを、先ず【検証する】』で
す。

言葉にすると、一見当たり前のことを言っているように思われるかもしれません。

ですが、実際多くのビギナー（と自分で思っている人）は、言葉の通り右も左も分からない状態な

ので

とりあえず教えてもらったままに「トレード」をやってしまいがちです。

もちろん、その失敗から学ぶことも沢山あるので、あながち間違ったアプローチというわけではな

いのですが

まず、言われたことをそのまま吞み込んで　実戦する　というのは、あまり良い結果をもたらしま

せん。
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僕なら、トレードに取り組み始めたばかりの自分にアドバイスをひとつだけできるとしたら

「この先、色んな人から色んなアドバイスを貰うだろうけど、貰った情報が “本当にそうなのか” を
自分の手で検証して、確かめることを必ずやれ」

と言うと思います。

その情報自体が、客観的には間違ったものでなかったとしても、それが自分に合う・合わないと

いう違いも出てくるし

そもそも、根本的に考え方がおかしいのだとしたら、検証・テストの結果がそれを証明することに

なるからです。

周囲を見ていると、そこまでの確認を充分に行わないうちから、発信者を盲目的に信じてしまった

り

真偽が確かでない情報に振り回されるということが散見されます。

これを最初から意識するのは本当に難しいので、試行錯誤しているうちに気が付くものであるの

かもしれませんが

この『自分の手で検証し、確かめる』という意識をいかに早く行動に移せるかで

トレーダーとしての成長速度が大きく変わってくると思います。

「他人を疑いなさい」というわけではないのですが（笑）

何事も、言われたまま信じるのではなく、常に確認をする（裏を取る）という事を

手抜かりなくやることは、どんなことに置いても大事ではないかと考えています。

そんなわけで、僕も今日はこれからトレード中に気になったことを過去のチャートに問いかけて

『確かめ』ていこうと思います。

徐々に師走特有の忙しさが激しくなっている事と思いますが、良い週末をお過ごしくださいね。


